

**BIENVENIDOS A**





## **Visión**

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

## **Misión**

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

[www.mypanglobal.org](http://www.mypanglobal.org)



## **NUESTROS OBJETIVOS:**

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



# ENSEÑAMOS PARA FORMAR

[www.mypanglobal.org](http://www.mypanglobal.org)



LA FORMACIÓN DEL  
**CARÁCTER,**  
NUESTRA ARMA PODEROSA



## Primer Conversatorio

# “LOS BENEFICIOS DE UNA MENTE SANA”

## **LOS BENEFICIOS DE UNA MENTE SANA...**

Los recibimos según el conocimiento que tengamos con relación a cómo ella trabaja. La mente es compleja y tiene una capacidad analítica sorprendente, pero si no es renovada es nuestro peor enemigo.

Cuando entendemos esto, lo primero que debemos hacer es investigar cuál es la mejor forma para poder renovar nuestra mente y obtener sus beneficios. Esto es un ejercicio muy particular e individual, ya que cada individuo tiene una manera de pensar muy particular.

### **Nota:**

Según los científicos, la mente humana es un sistema de procesamiento que utiliza una serie de instrucciones para crear una explicación del mundo que nos rodea. El cerebro crea la mente humana, apoyándose en sus configuraciones y sistemas de redes y circuitos de comunicación neuronal, y la mente humana modifica y reconfigura al cerebro, apoyada en sus configuraciones afectivas, cognitivas e instrumentales.

**Efesios 4:22-23 RVR 1960.**

*“En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, y **renovaos** en el espíritu de **vuestra mente**”*

**Romanos 12:2 Reina-Valera 1960.**

*“No **os conforméis** a este siglo, sino **transformaos** por medio de la **renovación** de vuestro **entendimiento**, para que **comprobéis** cuál sea la **buena voluntad** de Dios, **agradable** y **perfecta**”.*

### **EN LA MENTE SE ANIDAN LOS PENSAMIENTOS.**

La **mente** es uno de los órganos más **importantes** que tiene el ser humano, ya que ella tiene la **capacidad** de generar los **pensamientos** para **dirigir** nuestras vidas, ya sea para **bien** o para el **mal**.

### **LOS PENSAMIENTOS DIRIGEN NUESTRA VIDA.**

A través de ellos atraemos los beneficios, así como los privilegios que nos pertenecen por derecho legal, y el resultado de esto nos permite disfrutar a plenitud esos derechos. Todas las buenas experiencias debemos impartirlas, o compartirlas con nuestros semejantes.

### **SI NUESTRA MENTE ESTÁ ACORDE CON NUESTRO DISEÑO DIVINO...**

Que se encuentra delineado en nuestro **espíritu renacido**, evitaremos los trastornos de personalidad, las confusiones, los fracasos, las amarguras, los temores, la inseguridad, etc., que nos llevan a adquirir aquellas enfermedades psicosomáticas que muchos seres humanos viven. Recordemos que la mente tiene un poder creativo o destructivo.

## **EL HOMBRE ES LO QUE PIENSA.**

Su carácter es la suma de sus pensamientos. Los pensamientos se convierten en creencias y verdades absolutas. Somos dueños de lo que pensamos, ellos determinan nuestras acciones positivas o negativas.

Los sentimientos son consecuencias de los pensamientos, ellos nos hacen felices o infelices. Lo que pensamos eso es lo que lograremos, es decir, nosotros decidimos nuestro futuro.

El presente es consecuencia de lo que pensamos en el pasado, y el futuro es consecuencia de lo que hoy pensamos.

Por lo tanto, si a nuestra mente llega un pensamiento negativo, debemos desecharlo, pensar lo contrario; nunca debemos aceptar los pensamientos negativos.



## EL ÉXITO DE LA ASIGNACIÓN DE YESHÚA FUE...

El pararse firme en Su creencia, y esto es lo que nosotros debemos imitar para disfrutar de la bendición de una mente renovada.

Como vimos, nuestros pensamientos son consecuencia de lo que está en nuestra mente, y si la mente no cree lo que está revelado en nuestro espíritu, entonces no podremos caminar en la verdad del Padre que es Su Palabra, y por lo tanto no podremos cumplir con nuestro propósito.

Los pensamientos que produce la mente determinan nuestras acciones, por lo tanto si nuestra mente es incrédula se llenará de pensamientos negativos de derrota.

Si por el contrario, recibe y cree en lo que tenemos revelado en nuestro espíritu, producirá pensamientos positivos de éxitos para nuestras vidas. Por esto podemos decir que un **carácter bien formado**, como lo tuvo Yeshúa, es el **arma más poderosa que tenemos**.

**NOSOTROS SOMOS LOS ÚNICOS QUE ELEGIMOS TENER UNA MENTE SANA O ENFERMA.**

Tener **bienestar** o **tribulación**. Está claro que todos los seres humanos en la niñez, en la adolescencia o en la adultez hemos vivido episodios que marcaron, para bien o para mal nuestras vidas, pero sólo nosotros podemos elegir liberarnos, deslastrarnos y sanarnos de la pena, la rabia, la molestia, los traumas, consecuencia de lo que nos ha pasado, o quedar atrapados en esas cárceles.

Sólo tenemos dos caminos, la **restauración** de nuestra mente, o continuar aferrados a la antigua manera de pensar. Si te aferras a lo segundo, las enfermedades emocionales te pueden alcanzar.

**Filipenses 4:13-15** Reina-Valera 1960.

*“Todo lo puedo en Cristo que me fortalece”.*

**2 Corintios 5:17** Reina-Valera 1960.

*“De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas”.*

## SIGNIFICADO DE LA PALABRA PSIQUE.

La palabra **psique** es de origen griego **ψυχή (psyché)** y su significado es: “mente – (alma) humana.” Según el diccionario, la palabra **psique** significa: **conjunto de capacidades** que tiene un **individuo**. También se refiere a los **procesos conscientes e inconscientes** de un ser humano.

En la actualidad se cree que los **fenómenos** como los **procedimientos**, tanto **buenos**, como **malos**, tienen su fundamento en la **mente humana**.

La **psique** o **mente**, tiene la tendencia de adaptarse al entorno que ve, o que ella crea, y esto se convierte en un proceso de aprendizaje continuo, convirtiéndolo en un estilo de vida. Si nosotros no contamos con una psique o mente saludable, es decir renovada, dicha adaptación será defectuosa, y la persona sufrirá diversos trastornos psicológicos.



## **HOY PODEMOS DARNOS CUENTA...**

De lo indispensable que es tener un concepto básico con relación a la palabra **Psique** o **mente**, ya que esto nos permitirá entender de donde vienen los **conflictos** que se generan en nuestra vida por causa de que nuestra mente no está renovada, es decir, ajustada a la verdad del Padre, y por eso no sabemos cómo manejar las **emociones**.

Según las escrituras somos llamados a **renovar la estructura de nuestra mente**, y adquirir la **“mente de Cristo.”** Pero una cosa es tener este conocimiento, y otra cosa es entender este concepto.

Tener la **mente de Cristo** es llegar a la altura de pensar como Él **pensó**, tanto en los momentos más difíciles de su vida, como en los tiempos de intimidad. El **lenguaje** que usó y la **creencia** en que se sostuvo fue el éxito de su misión aquí en la tierra.

Recordemos que cuando Él estuvo en la tierra, tenía nuestra misma **humanidad** (naturaleza) y la diferencia entre Él y nosotros es que Él no cometió pecado, y que lo caracterizó la **obediencia** para cumplir Su **asignación**.

## NUESTRA VIDA DIARIA DEBE ESTAR FUNDAMENTADA EN TRES PALABRAS

- ✓ El **pensamiento.**  
(que tenemos)
- ✓ La **creencia.**  
(que predomina sobre nosotros).
- ✓ El **lenguaje.**  
(que usamos y manifestamos)

### **Nota:**

Estas tres palabras son la clave del éxito de nuestra vida. Si nuestros **pensamientos** no están alineados al **diseño divino** de nuestra vida, viviremos de **tropiezo en tropiezo**, y el **fracaso** será nuestra **realidad**.

Nuestro **lenguaje** manifestará la **evidencia** de lo que hay en nuestros **pensamientos** y no podremos negarlo. Lo anterior confirmará la **creencia distorsionada** o **incorrecta** que tenemos. No hay forma de culpar a nadie de nuestros errores o fracasos. No debemos justificarnos sino reconocer y enfrentar esa verdad.

## QUÉ DEBEMOS HACER PARA DISFRUTAR DE NUESTROS DERECHOS LEGALES.

Debemos escudriñar periódicamente nuestro diario vivir. **Reflexionar, observar** en que **posición** nos encontramos, para poder disfrutar de nuestros **derechos legales**, lo cuál es la voluntad del nuestro Padre Celestial.

Una parte muy importante es **imitar** el carácter que modeló **Yeshúa** cuando estuvo en la tierra, y entender que ésta es el **arma más poderosa que tenemos**. Esto es lo que nos convierte en seres **intocables** y capaces de defendernos de las **pasiones mentales** que se levantan y nos llevan al error.

**2024 es el año** donde las **pasiones** y los **desafueros** serán la **batalla diaria** de los habitantes de la tierra, pero las **Escrituras** dicen que si la **obediencia** es el **arma** que usamos, esto nos llevará a lograr un nivel de **altura espiritual** en donde estaremos protegidos del más **grande enemigo** que tenemos, que es **nuestra mente no renovada**.

Nuestro éxito está en alcanzar a vivir según el modelo que nos mostró **Yeshúa** con Su **carácter** cuando estuvo aquí en la tierra, y así mostremos al mundo el **arma más poderosa que tenemos en nuestras manos**.



**POR LO ANTERIOR ES QUE DECIMOS QUE SI FORMAMOS EN  
NOSOTROS EL CARÁCTER DE YESHÚA, TENDREMOS EN  
NUESTRAS MANOS “EL ARMA MÁS PODEROSA”,  
QUE NOS LLEVARÁ AL ÉXITO EN  
ESTE AÑO 2024**

## Segundo Conversatorio



# “LA IMPORTANCIA DE CONOCER CÓMO MANEJAR LAS EMOCIONES”

## **CUATRO ACTITUDES QUE NOS DAN LA OPORTUNIDAD DE MANEJAR NUESTRAS EMOCIONES**

### ✓ **Posición.**

(Tiene que ver con cómo nos posicionamos en nuestra vida)

### ✓ **Derechos legales.**

(Tiene que ver con seguir los Códigos sobre-naturales)

### ✓ **La obediencia.**

(Indispensable para cumplir con nuestra asignación).

### ✓ **Carácter.**

(Tiene que ver con la transformación de nuestros criterios hasta lograr tener la mente que Yeshúa tuvo)

**ESTAS CUATRO PALABRAS SON EL  
“ARMA MÁS PODEROSA QUE TENEMOS”.**

## POSICIÓN

Esta palabra viene del latín **positio**, que significa ubicación. Simboliza: postura, actitud, modelo, acción de poner, categoría, la condición social de cada persona respecto a las demás.

También hace referencia a la disposición de un objeto en el espacio y en el tiempo, representado a través de un sistema de coordenadas.

Tiene que ver con la postura corporal (de pie, hacia la derecha, sentado, etc.) y a la orientación de una persona con respecto a una situación o forma de pensamiento, de allí que pueda tener una posición social, política, religiosa; se refiere también al entorno en que nos movemos, etc.

## **DERECHOS LEGALES.**

(Códigos sobre-naturales). Lo legal es lo que se **ajusta al Derecho**, o sea al conjunto de preceptos jurídicos que un Estado establece a través de los órganos especialmente creados para ello, para reconocer derechos a sus habitantes, limitarlos, e imponerles obligaciones.

Legal es todo lo relativo a la ley, lo que está conforme a ella, como término opuesto a ilegal, que es lo que no se adecúa a la norma jurídica. Por ejemplo, trabajar en actividades prohibidas que el Código Penal prohíbe y sanciona.



Igualmente en el mundo espiritual, el Padre estableció leyes (códigos) y principios que nosotros debemos cumplir para mantenernos dentro de la legalidad por Él establecida y recibir los beneficios que tienen implícitos todos esos principios y leyes cuando se cumplen. Por el contrario, cuando no cumplimos esas disposiciones legales establecidas por el Creador, somos como “delincuentes espirituales”, porque estamos fuera de la ley, como los delincuentes en el mundo físico.



## **OBEDIENCIA.**

La obediencia es la actitud de acatar órdenes, normas, reglas o principios. Tiene un valor muy importante para las buenas relaciones y la convivencia humanas.

En el sentido estricto, en el mundo, obediencia se refiere a cumplir y aceptar la voluntad de una autoridad.

En el mundo espiritual la palabra nos enseña que tenemos que hacer la voluntad del Padre para vivir en la sobrenaturalidad del Reino, y poder cumplir la asignación por la cuál estamos en esta tierra.

## CARÁCTER.

Podríamos decir que sin un carácter bien formado no podremos coordinar las tres actitudes anteriores que nos permiten manejar nuestras emociones. Por eso la formación del carácter de Yeshúa en nuestras vidas, es el arma más poderosa que debemos manejar en este año 2024.

En **griego carácter es Ethos** y significa: Costumbre, conducta, personalidad. En **hebreo** la palabra **Shem**, una de sus acepciones es **carácter**. Literalmente la palabra carácter se refiere a las diferentes **expresiones** o manifestaciones del ser humano que lo **individualiza**.

De modo que puede **definirse** como aquellos **componentes** que **expresan** de una manera **individualizada** y **distintiva** el **modo de ser** y de **comportarse** de una persona en particular.

La palabra carácter también es traducida como la **marca** que deja un **grabado**, que sugiere algo profundo, fijo, tal vez innato, refiriéndose a una **estructura** básica en el hombre.

Es el sello que nos identifica y diferencia de nuestros semejantes. Es **producto** del **aprendizaje** a través de las experiencias vividas en las distintas etapas de la vida.

## **EL TEMPERAMENTO ES LA BASE DE LA FORMACIÓN DEL CARÁCTER.**

Todo ser humano nace con un **temperamento**. Por ser un tema tan trascendental en la vida del ser humano, muchos creyentes, psicólogos, sociólogos, etc., han hecho grandes y profundos estudios sobre este tema y han clasificado el temperamento en las siguientes modalidades: *sanguíneo, colérico, melancólico y flemático*, como ya posiblemente sabemos.

El hombre cuando no tiene conocimiento del poder transformador de la palabra del Altísimo actúa temperamentalmente y vive envuelto en diferentes circunstancias negativas como le sucedía al apóstol Pedro.

Generalmente sus actitudes son precipitadas, sin control alguno, actúa por temor, de acuerdo a las emociones que lo dominan en esos momentos. Para formar su carácter el hombre tiene que saber controlar su temperamento y esto sólo lo puede lograr si obedece a lo revelado que esta en su espíritu. Entonces podemos decir que el carácter es el temperamento transformado.

## **DIFERENCIA ENTRE CARÁCTER Y PERSONALIDAD.**

El carácter es la **forma de ser** de una persona que la **distingue** de las demás. Es la expresión **genuina** de una persona que actúa y responde a las distintas circunstancias que le toca vivir en una forma correcta, genuina y espontánea de acuerdo a su formación, por medio del control paulatino y permanente de su temperamento.

La personalidad viene del griego “*persona*” que significa careta. La personalidad es la actuación ficticia o hipócrita del hombre, que actúa como si la vida fuera una escena de teatro aunque en su interior esté pensando en forma contraria.

Así actúa la persona que no ha formado su carácter, por no haber controlado su temperamento, y por lo tanto le es difícil formar un verdadero criterio de la vida.



El carácter es el verdadero criterio del ser humano que se forma a través del tiempo. El ser humano debe actuar siempre a través de su carácter que es la máxima fuente de autoridad delante de los hombres y frente al mundo espiritual.

El hombre tiene un tope para prosperar en su vida que es el grado de **formación** de su carácter. Cuando el carácter se forma a través de lo revelado por el Padre Celestial, ese tope desaparece y prosperará más allá de su capacidad. Podemos decir que a medida que el carácter es formado por la obediencia a las Escrituras, caminamos según nuestro diseño.

También debemos tener en cuenta que la **influencia** del ambiente, la cultura pagana, la educación, el entorno social, inclusive la familia y el núcleo de amistades, influenciarán en la formación del carácter. Según esta formación, ya sea por la revelación o por el entorno familiar, comenzamos a manifestar un conjunto de **reacciones, hábitos, y un comportamiento** específico a lo largo de nuestras vidas.

## LOS BENEFICIOS DE LA FORMACIÓN DEL CARÁCTER DE YESHÚA EN NOSOTROS.

- Nos **capacita** para cumplir el propósito o diseño divino en nuestras vidas.
- Nos **forma** para tener una relación íntima con el Padre Celestial y que tengamos una mayor comprensión de Su Revelación.
- Nos **entrena**, capacita, y equipa para cumplir con la encomienda dada por revelación.
- Nos **prepara** para ser promovidos de una gloria menor a una gloria mayor.
- Nos hace **madurar** para actuar con sabiduría en todos los momentos de nuestra vida.
- Nos **fortalece** con el gozo de saber que el Padre nos está transformando.



➤ **TAMBIEN DISFRUTAR DE LOS PRIVILEGIOS DE LA SALVACIÓN.**

**Romanos 12:2.** Reina-Valera 1960.

*“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta”.*

➤ **LOGRAMOS POSEER NUESTRA HERENCIA.**

**Romanos 8:17** Reina-Valera 1960.

*“Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados”.*

➤ **USAMOS NUESTRA AUTORIDAD Y PODER.**

**2 Timoteo 4: 2-3** Reina-Valera 1960.

*“Que prediques la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina. <sup>3</sup> Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias”*,

➤ **DAMOS FRUTO Y SABEMOS MULTIPLICARLO.**

**Hebreos 12: 11** Reina -Valera 1960.

*“Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados”*.

## Tercer Conversatorio

### “REMEMBRANZA”



En la primera parte de esta línea profética hablamos de:

## **“LOS BENEFICIOS DE UNA MENTE SANA”**

Los temas que tratamos fueron:

1. Las condiciones para sanar la mente y recibir los beneficios.
2. Qué genera la mente para atraer los beneficios?
3. El hombre es lo que piensa.
4. Nosotros elegimos tener una mente sana o enferma.
5. Significado de la palabra Psique. Importancia de conocerla.
6. Pensamiento, creencia y lenguaje, son tres palabras en que debe estar fundamentada nuestra vida.
7. Qué debemos hacer para disfrutar de nuestros derechos legales?

En la segunda parte de esta línea profética hablamos de:  
**“LA IMPORTANCIA DE CONOCER CÓMO MANEJAR LAS EMOCIONES”**

Los temas que tratamos fueron:

1. Cuatro actitudes que nos dan la oportunidad de manejar las emociones.
2. La posición.
3. Los derechos legales.
4. La obediencia.
5. La formación del carácter.
6. Diferencia entre el carácter y personalidad.
7. Beneficios de la formación del carácter de Yeshúa en nuestras vidas.

## CONCLUSIÓN

Esperamos que esta línea profética te haya abierto el entendimiento para tomar la decisión de transformar el carácter que formaste en el mundo antes de nacer de nuevo, por el carácter de Yeshúa que es el arma más poderosa en este año 2024 .

Como has visto, el ser humano tiene un limitante para su prosperidad, pues ésta depende de la formación de su carácter. Entonces los hijos del Eterno debemos formar nuestro carácter en base a la revelación que está en nuestro espíritu y las Escrituras lo confirman, para no tener límites, tanto en nuestra prosperidad material como en la espiritual, y podamos actuar en lo sobrenatural.

Nuestros deseos son que medites y formes el carácter de Yeshúa en tu vida, que es el **arma más poderosa** que tienes, como hemos visto, y prosperes espiritual y materialmente, y en esta forma cumplas tu asignación en esta tierra.

Apóstol: **José Ramón Santamaría.**

Profeta: **Leonor Santamaría.**

**Fundadores**